
Être  né  de  l’eau  et  de
l’Esprit
La doctrine de Jésus a seulement mis en évidence ce qui a été
rapporté dans les prophètes: naître d’eau et de l’Esprit est
la même chose que Dieu aspergeant de l’eau pure sur l’homme.

https://estudobiblico.org/fr/etre-ne-de-leau-et-de-lesprit/
https://estudobiblico.org/fr/etre-ne-de-leau-et-de-lesprit/

